



Foto: Marcel Gonzalez-Ortiz

Schneider
spendet für
„Herzkinder“.

VALENTINSTAG

Süßes Gedicht

Silvia Schneider denkt quer und voraus – bis zum 14. Februar. Dann ist Valentinstag, und die modische Linzerin startet per heute auf ihrer Seite (silviaschneider.at) eine Zusammenarbeit mit Meinl. Zu ihrer Charity-Couture-Linie gibt es nämlich Pralinen, versehen mit Gedichten von VIPs. Eines davon steuerte auch ihr Herzbube

Andreas Gabalier bei. Sie verriet uns nicht,

welches,
nur dass es
„extrasüß“
ist . . .

